

Communiqué de presse - 27 septembre 2023

## **ECKES – GRANINI FRANCE SIGNE UNE CONVENTION DE PARTENARIAT AVEC LES BANQUES ALIMENTAIRES**

→ **Déjà 10 000 L de jus ont été reversés**  
**à la Fédération des Banques Alimentaires depuis le début d'année**

→ **10 000 nouveaux litres de dons s'additionnent dès aujourd'hui**

Ce mardi 26 septembre 2023, une **convention de partenariat a été signée** entre la **Fédération française des Banques Alimentaires** représentée par Laurence CHAMPIER, Directrice Fédérale et Florence FRAPPA, Directrice Générale d'**Eckes-Granini France**.

Cette année, au-delà du soutien à travers le don de denrées alimentaires, **Eckes-Granini en France renforce ses actions à destination de la Fédération Française des Banques Alimentaires avec la signature d'un partenariat solidaire**. En donnant de leur temps, les salariés Eckes-Granini pourront se mobiliser auprès de la Fédération française des Banques Alimentaires à l'occasion de la Collecte nationale qui se déroulera du 24 au 26 novembre 2023.

En apportant, ce mardi, **10 000 nouveaux litres de dons**, Eckes-Granini signe le début d'une belle mobilisation avec le 1er réseau d'aide alimentaire en France qui accompagne 2,4 millions de personnes en situation de précarité alimentaire sur l'ensemble du territoire.

« *Nous nous réjouissons de cette signature qui vient sceller un soutien de longue date aux Banques Alimentaires. Il n'est pas acceptable qu'aujourd'hui 1 Français sur 6 ne puisse manger à sa faim. Au-delà du don de jus de fruits de qualité, nous sommes ravis de pouvoir associer nos salariés à cet élan. Ils seront nombreux à s'impliquer lors de la collecte nationale de fin novembre* » **Florence FRAPPA, Directrice Générale d'Eckes-Granini en France.**

En devenant partenaire, **Eckes-Granini en France s'engage également à donner de la visibilité à la Fédération Française des Banques Alimentaires** au travers de différentes actions solidaires et ainsi à récolter le maximum de dons tout au long de l'année.

Pour **Laurence CHAMPIER, Directrice Fédérale des Banques Alimentaires**, « *Il est crucial pour les Banques Alimentaires de travailler avec tous les professionnels du secteur alimentaire, y compris les producteurs et les industriels, et notamment de boissons qui ont un rôle à jouer dans la lutte contre le gaspillage alimentaire. Nous sommes très heureux de travailler avec Eckes-Granini en France* ! »

Ce partenariat de 2 ans a été signé au sein de l'usine de Mâcon, où est fabriquée 97 % de la production de jus de fruit en France pour les marques : Granini, Joker, Pago et Réa. Cet accord permettra d'approvisionner le réseau des Banques Alimentaires en jus de fruit de qualité.

**A propos des Banques Alimentaires :**

Premier réseau national d'aide alimentaire avec 110 implantations y compris en Outre-mer, les Banques Alimentaires collectent chaque année sur tout le territoire près de 123 000 tonnes de produits, soit 224 millions de repas, auprès de l'industrie agroalimentaire, des agriculteurs, de la grande distribution et du grand public, avec le soutien de l'Union européenne et de l'Etat. Grâce à plus de 7000 bénévoles et 500 salariés, elles accompagnent 2,4 millions de personnes en situation de précarité alimentaire à travers 6 029 associations, CCAS et épiceries sociales partenaires. Les Banques Alimentaires sont spécialistes de l'accompagnement social par l'alimentation, notamment via le programme "BONS GESTES, BONNE ASSIETTE" et développent des projets innovants et locaux à fort impact social (ateliers de transformation de produits alimentaires, développement de circuits courts et solidaires, dispositifs itinérants). [ffba.communication@banquealimentaire.org](mailto:ffba.communication@banquealimentaire.org)

#### **À PROPOS DE ECKES-GRANINI FRANCE**

Eckes-Granini en France, avec ses 2 entités Eckes-Granini France et Pago France, filiale française d'Eckes-Granini Group, est le spécialiste des jus de fruits ambiants avec une présence forte en GMS et en CHD. Son succès s'appuie sur une expertise unique du fruit et un portefeuille de marques d'exception : Granini, Joker, Pago et Réa, des marques fortes, historiques et au cœur de la vie des Français. Eckes-Granini France réalise en 2022 un chiffre d'affaires de 202 M€ avec 360 salariés, son siège social et son site de production basés à Mâcon, au cœur de la Bourgogne. « Vous apporter le meilleur du fruit en contribuant à un monde meilleur » telle est la mission d'Eckes-Granini en France et de ses marques, toutes engagées pour offrir aux Français des jus et des emballages toujours plus respectueux de l'environnement.